
ESTADO DE SANTA CATARINA
Câmara de Vereadores de Itajaí

Av. Ver. Abrahão João Francisco (Contorno Sul), 3825 – Ressacada
CEP: 88.307-303 – ITAJAÍ – SC   Fone: (47) 3344-7100

ROTEIRO DA SESSÃO ORDINÁRIA: (13/05/2024).
1 - ABERTURA: PRIMEIRA (1ª) SESSÃO ORDINÁRIA DO PRIMEIRO (1º) PERÍODO
LEGISLATIVO,  DA  TERCEIRA  (3ª)  SESSÃO  LEGISLATIVA,  DA  SEGUNDA  (2ª)
LEGISLATURA DA CÂMARA DE VEREADORES DE ITAJAÍ.
2 - EXPEDIENTE:
       a) Leitura da " BÍBLIA SAGRADA";
 

Provérvios Capítulo 17,  versículo 17
"Em todo o tempo ama o amigo e para a hora da angústia nasce o irmão.

"
 

PALAVRAS DO SENHOR !
b) Leitura do "ESTATUTO DA CRIANÇA E DO ADOLESCENTE";
 Art. 2º Considera-se criança, para os efeitos desta Lei, a pessoa até doze anos
de idade incompletos, e adolescente aquela entre doze e dezoito anos de
idade.
 

CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS
 
Não há mensagens ou correspondências registradas para esta sessão.
 

INDICAÇÕES
 

Indicações da Vereadora ANA LÍVIA COLMAN BENONI - E. B. João Duarte:
Indicação nº 2/2024 - para que providencie a ligação de rede de esgoto para o
saneamento básico em toda a extensão da rua José Quirino, situada no Bairro no
São João.

Indicações do Vereador ANTÔNIO MARCOS DUTRA - E. B. Antônio Ramos:
Indicação nº 7/2024  -  solicita a implantação de ciclovia no Bairro Cordeiros,
mais  precisamente  na  Avenida  Independência,  na  altura  da  Escola  Básica
Antônio  Ramos,  passando  pela  Praça  Santos  Dumont  (Praça  do  Costa
Cavalcante), seguindo pela Avenida Guanabara até chegar na Avenida Brasília,
nas proximidades da Fuigueira.

http://camaramirim.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/76113
http://camaramirim.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/76106
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Indicações da Vereadora EMANUELI MARTINS ANDRADE - Colégio Fayal:
Indicação  nº  1/2024  -  para  que  providencie  uma  avaliação  e  possíveis
melhorias no sistema de escoamento de água no bairro Santa Regina.

Indicações da Vereadora GABRIELLA DOS S. FURTADO - CE Cordeiros:
Indicação nº 4/2024 - Solicita a presença de socorristas em todos os eventos
esportivos escolares para auxiliar em caso de acidente com alunos.

Indicações do Vereador LUIS GUSTAVO EVARISTO PEREIRA - E. B. João
Paulo II:

Indicação  nº  3/2024  -  para  que  seja  implantado  o  Recreio  Pedagógico,  na
Escola de Educação Básica João Paulo ll.
Indicação nº 6/2024 - para que implante nas escolas municipais o Projeto de
Simulação de Evacuação no Ambiente Escolar.  O projeto de simulação deverá
contemplar:  a  realização de palestras e simulação de evacuações nas escolas
com aviso prévio, com funcionários e alunos; palestras sobre primeiros socorros;
disponibilização  de  materiais  para  primeiros  socorros;  divulgação e  sinalização
adequada das possíveis saídas de emergência em caso de tumultos diversos e
um dia exclusivo para se tratar sobre o assunto na comunidade escolar.

Indicações da Vereadora MARIA HELENA NUNES - E. B. Mansueto Trés:
Indicação nº 5/2024 - para que providencie o concerto de um buraco localizado
na subida da ponte Augusto Bráulio Werner, na rua José Luiz Marcelino, bairro
Murta.

3 - USO DA TRIBUNA DOS VEREADORES MIRINS:

4 - TRIBUNA LIVRE:
 

ORADORES

5 - MATÉRIAS DA ORDEM DO DIA:
 

REQUERIMENTOS

http://camaramirim.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/76110
http://camaramirim.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/76116
http://camaramirim.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/76107
http://camaramirim.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/76112
http://camaramirim.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/76119
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Requerimento nº 1/2024 da Vereadora EMANUELI MARTINS ANDRADE -
Colégio Fayal
- requer o envio de ofício ao Prefeito Municipal, com os seguintes questionamentos:
qual é a estratégia da prefeitura para lidar com o aumento do fluxo de veículos em
determinadas  áreas  da  cidade?  Estão  sendo  consideradas  novas  soluções  para
aliviar o congestionamento em áreas específicas? Há possíveis investimentos em
vias alternativas e rotas inteligentes para distribuir  o fluxo de veículos de forma
mais eficiente?
Requerimento nº 2/2024 da Vereadora ANA LÍVIA COLMAN BENONI - E. B.
João Duarte
- requer o envio de ofício ao Prefeito Municipal, com cópia à Guarda Municipal de
Itajaí,  com os  seguintes  questionamentos:  Quantos  guardas  municipais  fazem a
segurança das escolas? Quantos dias por semana o trabalho é realizado? Em quais
horários o serviço é realizado? A segurança pela guarda armada é realizada em
todas as escolas?
Requerimento nº 3/2024 da Vereadora ALICIA RIBEIRO - E. E. B. Carlos
Fantini
- Requer envio de ofício à Secretaria de Estado da Educação de Santa Catarina e à
Secretaria  Municipal  de  Educação  de  Itajaí  para  que  responda  os  seguintes
questionamentos sobre as escolas públicas localizadas no Município: quais são os
recursos  tecnológicos,  como  computadores,  tablets  e  conexão  de  internet
disponíveis  em cada escola? Os equipamentos são suficientes para a atender  a
demanda de todos os alunos? Existe projetos para distribuição ou empréstimo de
dispositivo  para  garantir  acesso  dos  alunos,  em  especial  os  em  situação  de
vulnerabilidade social, a ferramentas digitais? Existe planejamento para aprimorar
a infraestrutura tecnológica das escolas? Existe iniciativas governamentais ou de
parcerias  público-privada  para  garantir  que  todos  os  alunos  tenham  acesso  à
dispositivos digitais para participação de atividades remotas? Existe projetos para
aprimorar  a  segurança  cibernética  nas  escolas  para  proteger  os  alunos  de
ameaças on-line? São realizadas capacitações aos professores sobre o uso efetivo
de tecnologias educacionais em sala de aula? Quais os conteúdos programáticos e
qual a periodicidade dos cursos?
Requerimento nº 4/2024 da Vereadora GABRIELLA DOS S. FURTADO - CE
Cordeiros
-  requer  envio  de  ofício  à  Prefeitura  de  Itajaí  para  que  responda  os  seguintes
questionamentos: Existe algum documento que estabelece os procedimentos para

http://camaramirim.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/76111
http://camaramirim.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/76111
http://camaramirim.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/76114
http://camaramirim.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/76114
http://camaramirim.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/76115
http://camaramirim.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/76115
http://camaramirim.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/76117
http://camaramirim.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/76117
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a  realização  de  eventos  esportivos  escolares  no  Município?  Por  que  não  havia
socorristas no Jogos da Rede Municipal de Ensino de Itajaí (JORME), ocorrido no dia
25 de abril de 2024? Há possibilidade de estabelecer como padrão a necessidade
de ter socorristas presentes nos próximos eventos?
Requerimento  nº  5/2024  da  Vereadora  MARIA  HELENA  NUNES  -  E.  B.
Mansueto Trés
-  requer  o  envio  de  oficio  ao  Prefeito  Municipal,  com  cópia  ao  Instituto  Itajaí
Sustentável (INIS) e ao Conselho Municipal do Meio Ambiente, com os seguintes
questionamentos: Quais são as medidas utilizadas para proteger e preservar áreas
verdes e espaços naturais dentro de Itajaí? Existe algum projeto em andamento
para  incentivar  o  uso  de  transporte  público,  bicicletas  e  veículos  elétricos  como
alternativas  mais  sustentáveis?  A  Prefeitura  promove  educação  ambiental  nas
escolas e comunidades? Se não, quando pretendem fazer? Quais são os próximos
passos da prefeitura para tornar nossa cidade mais verde, limpa e sustentável no
futuro próximo?
 

http://camaramirim.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/76118
http://camaramirim.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/76118

